



Ce remaniement, selon ce journal viendrait mettre un terme à la guéguerre qui semblerait exister entre les deux mastodontes Ferdinand Ngoh Ngoh, le Ministre d'Etat secrétaire général à la président de la république du Cameroun et Louis Paul Motaze, le ministre des Finances au sujet des chantiers non encore livrés de la Can 2021 que va organiser le Cameroun.

L'article figure dans la rubrique « confidentiel » du numéro de Jeune Afrique en kiosque cette semaine. Il revient sur les problèmes que connaissent les chantiers de la Coupe d'Afrique des nations de 2021. Faisant le point le journal panafricain indique qu'à Garoua Prime Potomac revendique 80% de taux de réalisation du stade Roumdé Adja, 58% pour l'Hôtel Bénoué et 49% pour l'Hôtel des sports. Il parle d'un arrêt des travaux pour « manque de fonds ».

Après avoir déjà reçu 14 milliards de Francs CFA sur les 24,5 milliards prévus, le président directeur général de Prime Potomac Ben Modo, attend son reste. Jeune Afrique décrit des chantiers qui « tournent au ralenti ». Il indiquent que celui du stade d'Olembé est arrêté faute d'argent, que les voies d'accès au stade de Japoma à Douala sont « loin d'être achevées ». « Selon nos sources, le ministère des finances, que dirige Louis-Paul Motaze, a réduit les financements.

Ils sont passés de 20 milliards de FCFA par semaine à 2 ou 3 milliards selon les constructeurs ».

Le journal poursuit : « Motaze doute de la régularité de certains contrats signés en 2017 à l'initiative de la task force créée au palais d'Etoudi en prévision de l'événement. Celle-ci était dirigée par Ferdinand Ngoh Ngoh, ministre d'Etat, secrétaire général de la présidence et proche de Chantal Biya ».

L'hebdomadaire panafricain soupçonne que l'affaire entre Motaze et Ngoh Ngoh est peut-être en train de prendre fin. « La rivalité entre Motaze et Ngoh Ngoh pourrait se régler lors d'un remaniement, annoncé pour la fin de mai ».